
三田市議会　議場

　まちづくりや、くら
しに関する制度・事
業・方針などについ
て、議員が主張・提
言・指摘を行います。
議員が考える政策を
実現するためのツー
ルの一つです。

議員の

議員の
主　張
提　言
指　摘
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代表質問のうち 3 テーマを掲載しています

3 月定例会のみ代表質問 90 分です。（その他の定例会は個人質問 40 分）
一問一答方式と一括方式を採用しています

90 分代表質問3月定例会

25年度予算について審議
　新年度予算案は「子育て世代の安心、若者の元気づくり」、｢市民の健康、生きがいづくり｣、｢活力のあるまち
の形成｣を３本柱として編成。下記の５点をまちづくりの重点施策としています。　

　三田市議会では、議長をのぞく21人の議員で予算特別委員会を設置し新年度予算について次のとおり審査・
要望しました。

議論の結果は…　一般会計予算案については反対の意見がありましたが、採決の結果、賛成多数で予算特別委
員会を通過。その後の本会議において賛成多数（賛成18、反対3）で可決しました。その他の予算案については、
全会一致で可決しました。詳細は１０ページに掲載しています。

25年度予算がめざすのは
こんなまちです

１日目 企画総務分科会

2日目 福祉文教分科会

3日目 まちづくり分科会

4日目 全体会（総括質疑）

25年度予算総額 737億3448万円
一 般 会 計 367億1100万円
特 別 会 計 173億6500万円
企 業 会 計 196億5848万円

一般会計：福祉や教育、消防など文字通り一般的な用途で市
民のために広く使われる会計のこと。
特別会計：一般会計とは別に国民健康保健事業や介護保険事
業などといった特定の目的のために使われる会計のこと。
企業会計：水道・下水道事業や市民病院のように利用者が負
担する経費（水道料金・下水道使用料や診察料）によって運
営される会計のこと。

説 明

1.子育てがしやすいまち
2.健やかでいきいき暮らせるまち
3.市民生活を守る、安全・安心なまち
4.環境にやさしく、うるおいのあるまち
5.にぎわいと活力みなぎるまち
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議員 職員給与の昨年４月時点のラスパ
イレス指数は、国を 11.3％上回り県内
41市町の中では３番目に高い。職員給
与の適正化と更なる職員数削減と資質向
上に向け取り組むべきです。
市 検証、取り組みを進めます。
　今回のラスパイレス指数は国家公務員の２年間に
限っての臨時的な給与カットによるものですが、人件
費の抑制は常に注視すべき課題であり、職員のモチベー
ションに留意し、長期的な視点で絶えず検証するとと
もに、より効率的な行政体制となるよう取り組みます。
（副市長）

家代岡桂子議員
（真正会）

職員給与の適正化と
スリム化への取組みを 人　事

地域で育てる
「トライやる・ウィーク」を 教　育

議員 生徒数が減少する中、「地域の子どもは地域で育
てよう」という機運が高まっているが、現実には活動
区域が校区外に広がってきています。地域との結びつ
きを一層深めるためにも、校区内の事業所で実施すべ
きです。
市 生徒の主体性を尊重して進めています。
　地域に学ぶとともに生徒の主体性を尊重した活動で
もあります。特に校区内に事務所が少ない場合には校
区外となります。啓発用リーフレットを作成し、事業
所と育てたい力を共有します。（学校教育部長）

ラスパイレス指数：元々、経済や金融を表す指数として用いられ
ていたが、現在は地方公務員の給与水準を示すため、このラスパ
イレス指数を用いることが多い。国家公務員の平均給与額を100
としたときの、各自治体の地方公務員（地方公共団体の公務員）
の平均給与額の指数。
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